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Protokoll der 13. Mitgliederversammlung  
des Fördervereins der Freunde und Förderer  
des Gymnasiums Mainz-Oberstadt e.V.  
am 14.02.2022 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Online via BigBlueButton 
 
 
 
TOP 1 Begrüßung und Vorstellung 
 
Wegen der Pandemie muss diese Sitzung online stattfinden. Alle Mitglieder des Förder-
vereins und der Schulgemeinschaft haben mit der Einladung die Zugangsdaten erhal-
ten. 
Der 1.Vorsitzende des Fördervereins, Herr Reuter, begrüßt die anwesenden Teilneh-
mer. Er stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. Die Mitgliederver-
sammlung ist beschlussfähig. 
Es gibt keine Änderung der Tagesordnung. 
 
Anschließend stellen sich die Mitglieder des Vorstands kurz vor. 
 
 
TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 03.02.2021 
 
Das Protokoll wird einstimmig ohne Änderungen angenommen  
(16/0/0 Ja / Nein / Enthaltungen). 
 
 
TOP 3 Bericht des Vorstands 
 

Herr Reuter gibt einen Überblick über die Mitgliederzahlen, Ausgaben und Aktivitäten 
des Fördervereins im vergangenen Geschäftsjahr. 
 
Entwicklung der Mitgliederzahlen 

• Erfreulicherweise konnten die Mitgliederzahlen gehalten werden  

• trotz zahlreicher Austritte aus den Mitglieder-starken Abiturjahrgängen und ob-

wohl der Förderverein sich pandemiebedingt nur bei einer Schulveranstaltung 

präsentieren konnte 

• dies gelang durch besondere Werbeaktion in den 5.Klassen 

 
Finanzielle Unterstützung schulischer Projekte und Investitionen 

• Vorführungen von Tino Leo in den 6. Klassen  

• CO2-Messgeräte (ca.1.700€) 

• Weitere Sitzgruppen für den Außenbereich (ca.2.800€) 

• Technik für die Bühne in der Turnhalle (ca.13.000€) 

o Traversen und Bodenplatten 

o LED-Spots, Scheinwerfer 

o Mikrofon, Kabel, Zubehör 
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Investitionen für AGs, Fachschaften und Wettbewerbe 

• Material für die AG „First Lego League“  

• Material für die MINT  AG (Calliope) 

• Diverse Preise für Wettbewerbe (Mathe, Informatik, Vorlesen…)  

• Preise für beste Abiturienten 

• Neuanschaffungen in der Bibliothek  

• Unterstützung beim Wandertag 

 
Herr Reuter spricht Dank aus 

• an alle Spender, durch die diese Investitionen erst möglich geworden sind 

• an die Schulleitung Hr. Müller und Fr. Dr. Flammersfeld für die konstruktive Zu-

sammenarbeit   

• an die vielen engagierten Kolleg*innen, die großartige Projekte initiieren  

• an die Sekretärinnen und die Hausmeister für die Unterstützung 

 
Ausblick 

Herr Reuter drückt die Hoffnung aus, dass im neuen Jahr wieder mehr Veranstaltungen 

der Schule und Aktivitäten des Fördervereins möglich werden. 

Gerne ist der Förderverein bereit, weiterhin bei der digitalen Ausstattung der Schule zu 

helfen.  

 
 
TOP 4 Kassenbericht 
 
Der Kassenwart, Herr Sablotny, gibt einen finanziellen Statusbericht: 
 
Der Förderverein hat zwei Konten: ein Haupt- und ein Unterkonto, welches für die Bibli-
othek verwendet wird. Darüber hinaus gibt es eine Handkasse für Wechselgeld bei Ver-
anstaltungen und eine Handkasse im Sekretariat für kleinere Ausgaben. 
 
 
 
1 Mitglieder 
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2 Einnahmen 

 
 
3 Ausgaben 

 
 
 

Herr Sablotny schließt seinen Bericht mit einem Dank an die Kassenprüferinnen Frau 
Triebel und Frau Poppe. 
 
 
TOP 5 Bericht der Kassenprüfer 
 
Nach dem Kassenbericht wird der Bericht der Kassenprüferinnen durch Frau Poppe 
vorgetragen. Gemäß ihrer Prüfung am 31.01.2022 waren alle Ein- und Ausgaben ord-
nungsgemäß belegt, übersichtlich und vollständig. Es gab keinen Anlass zur Beanstan-
dung. Frau Poppe schlägt die Entlastung des Kassenwarts/des Vorstands vor. 
 
 
TOP 6 Entlastung des Vorstands 
 
Ein Mitglied des Fördervereins beantragt die Entlastung des Kassenwarts und des Vor-
stands.  
Der Antrag wird angenommen (8/0/6 J/N/E).  
Der Kassenwart und der Vorstand sind damit entlastet. 
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TOP 7 Wahl der Kassenprüfer 
 
Frau Dr. Flammersfeld leitet die Wahl der neuen Kassenprüfer für das laufende Ge-
schäftsjahr; für das Amt werden vorgeschlagen: 
 
Frau Simone Triebel  
Frau Astrid Poppe 
 
Gewählt wird per Stimmabgabe in BBB: 

Triebel/Poppe (13 Stimmen/2 Enthaltungen) 

 
Frau Triebel und Frau Poppe nehmen die Wahl an. 
 
 
 
TOP 9 Verschiedenes 
 
Nachdem keine Wortmeldungen aus dem Plenum vorliegen, wird die Sitzung um  
20:12 Uhr beendet. 
 
Mainz, den 15.02.2022 
 
 
Annemarie Borries 
(Schriftführerin) 
 
 
 

---------------------------------------                      --------------------------------------- 
Datum    Sitzungsleitung         Datum                 Protokoll 


